

春の統一地方選挙で中国地方は県議3議席増、広島市・呉市・日南町でも議席を増やしたその力で、総選挙も必ず勝ちぬく決意です。

どうぞ大きな ご支援をお寄せください

大平喜信

G7の「広島ビジョン」は、こともあろうに広島の名を使って核兵器廃絶に背を向け、核抑止を正当化しました。被爆者の願いを踏みにじる許しがたいものです。

核兵器禁止条約こそが私たちの本当の「広島ビジョン」だとうったえる、「ヒロシマの心」を持つ議員が必要です。岩国、呉、美保など日米の基地の拡大強化で住民の平穏な暮らしを脅かす中国地方でこそ、岸田政権の大軍拡計画に正面から抗する議員が絶対に必要です。

●日本共産党は、中国ブロック比例 候補に大平喜信さん(元衆院議員) を発表しました。

岸田政権は私たちの町から、病院も学校も鉄道までも奪おうとしています。農林漁業への支援切り捨てで田畑や山林の荒廃を招く一方で、中国山地は大規模発電施設や産廃処分場の建設など環境破壊の激し原発の進められています。「原発新建設も狙われています。これら一つり、どこにいても安心して暮らせる、誰一人取り残さない政治の実現へ全力を尽くします。

河井大買収事件、山口県庁ぐるみ 選挙、統一協会との底なしの癒着な ど、民主主義を脅かす自民党政治の 震源地にもなっている中国地方で す。国民が主人公の新しい政治の実 現へ日本共産党の議席をなんとして も勝ち取らなければなりません。

鷹 衆議院比例代表は「日本共産党 | と政党名で